

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan mengenai Mekanisme Tabungan Sikoci Bisnis Sebagai Sumber Dana Pada PT. Bank Nagari Cabang Padang Panjang, dapat disimpulkan tabungan sikoci bisnis bermanfaat bagi bank sebagai salah satu sumber dana dan membantu para pelaku bisnis dengan mobilitas aktif yang mana memiliki berbagai fitur yang dapat mempermudah transaksi bisnisnya.

Mekanisme tabungan sikoci bisnis pada Bank Nagari Cabang Padang Panjang telah berjalan sesuai aturan prosedur yang ada. Melalui observasi yang telah dilakukan, Bank Nagari Cabang Padang Panjang sudah tergolong baik dalam melayani nasabah. Tabungan sikoci bisnis pada Bank Nagari Cabang Padang Panjang juga telah berjalan sesuai dengan SOP, mulai dari pembukaan tabungan, penyetoran, penarikan, pemindahbukuan, dan penutupan rekening. Adapun fasilitas yang tersedia pada tabungan sikoci bisnis diantaranya tersedia fasilitas e-banking, transfer antar bank, jemput antar setoran (*pick up service*), auto debet, dan *automatic transfer system*.

Strategi yang dapat dilakukan Bank Nagari Cabang Padang Panjang yaitu dengan memberikan pelayanan yang lebih baik sehingga nasabah nyaman menggunakan jasa bank. Bank Nagari Cabang Padang Panjang juga bisa meningkatkan lagi promosi yang dilakukan juga dapat mendorong tingkat suku bunga, serta melengkapi fasilitas yang ada pada sikoci bisnis juga dapat memperlancar transaksi sehingga nasabah mendapatkan kenyamanan dan kepuasan dalam menggunakan produk bank.

5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka penulis memberikan beberapa saran yang nantinya dijadikan acuan dalam perkembangan sikoci bisnis, Pada PT. Bank Nagari Cabang Padang

Panjang mekanisme transaksi sikoci bisnis sudah sesuai dengan prosedur yang ada serta adanya kemudahan pembukaan dan bertransaksi pada tabungan sikoci bisnis. Untuk bisa lebih meningkatkan nasabah sikoci bisnis pada Bank Nagari Cabang Padang Panjang sebaiknya bank harus bisa lebih memperkenalkan dan mempromosikan serta memberikan pelayanan yang baik dari sebelumnya kepada calon nasabah sehingga dapat membantu kelancaran bisnis nasabah.

Untuk penulisan berikutnya dengan topik yang sama, penulis selanjutnya diharapkan untuk bisa mengetahui apa yang menjadi acuan untuk perkembangan produk tabungan sikoci bisnis. Terkait minat nasabah yang ingin membuka rekening tabungan sikoci bisnis perlu melihat faktor-faktor apa saja yang dapat mempengaruhi tingkat nasabah. Penulis juga menyarankan untuk penulisan selanjutnya dapat di kembangkan dengan melihat bagaimana pertumbuhan nasabah yang memiliki rekening tabungan sikoci bisnis.

